
Hallo, ich bin Christina und ich bin die Neue! Hab mich gerade angemeldet und hoffe, dass ich mich hier
schnell ein- und zurechtfinde.

Eigentlich bin ich Softwareentwicklerin, aber gerade arbeite ich an einer Jugendbuchtrilogie. Band 1 ist fast
fertig (geschrieben ist es schon, derzeit wird überarbeitet).

Ich freue mich auf einen spannenden Austausch!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallöchen :-)
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